【教育目標】自ら考え 判断し 明日を創る子どもの育成



# 掌校報

梵天

E-mail ouchi-es@edu.city.yurihonjo.akita.jp http://www.city.yurihonjo.lg.jp/edu/ouchi-es/index.html 由利本荘市立大内小学校 校長室から 令和4年6月10日 No.7

# 小中学校合同会議(6/7)開催

今年度、最初の小中連携事業として、6月7日(火)に大内中学校にて「大内小中合同会議」を行いました。 中学校区3校(大内小、岩谷小、大内中)の児童生徒が自分たちの生活や学習に対して課題意識をもって話し 合うこのような合同会議は、大内地域ならではの素晴らしい取組です。

今年度はオンラインで開催。初めての試みでしたが、各校の児童会(大内小児童会代表は計画委員会の皆さ

んです)、生徒会の代表が大内地域各校での取組を紹介したり、質問し合ったりして熱心な討議が行われました。 大内小企画委員の皆さんからは、各校への取組に対して、 積極的に質問し、自分たちの活動に取り入れようとしている姿が見られ、感心しました。

最後に、小中学校合同会議の参加者全員で、今年度の 重点を確認して閉会しました。この会議で決まったこと は、企画委員が児童会便りを発行して全校へお知らせす る予定になっています。子どもたちが自主的に取り組む ことができるよう支援していきたいと考えております。

※7月1日(金)朝に第1回目の「小中合同挨拶運動」 を計画しています。 ※ ABCD運動とは、「大内小・岩谷小・大内中学校連携による9年間のキャリア教育推進計画」に盛り込まれている共通実践事項です。今年度は、児童生徒からの自主的な運動への取組を推進を目指します。

A…あいさつ ~毎月1日はあいさつ運動日 B…べんきょう~9年間の連続性のある学び C…チャレンジ~9年間を見通したキャリア教育 D…ドリーム ~キャリアノートの活用

# 第75回本荘由利小学校陸上競技大会

4日(土)、小学校陸上競技大会が、水林陸上競技場で行われました。本荘由利管内の全ての学校から選手が参加する大会です。少し肌寒い天気でしたが、子どもたちはくじけることなく、これまでの練習の成果を発揮しようと、自分の競技に集中しがんばりました。競技では、自己ベストの更新、入賞を果たしました。見事ながんばりでした。また、選手はもちろんのこと、チーム補助員として、大会運営や選手を支えてくれた人もいます。お忙しい中、朝早くから子どもたちへの応援をしてくださった保護者の皆様、また、テントの設置・撤収作業等最後までご協力いただきました。関係の皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。

<参加者>

6年:伊藤〇〇〇 伊藤〇〇 佐々木〇〇〇 伊藤〇〇

5年:伊藤○○ 小松○○ 佐々木○○ 伊藤○○ 佐々木○ 成田○○ 畠山○○○ 齋藤○○○ 佐々木○○

4年:伊藤〇〇 工藤〇



<入 賞>

女子800m走 第8位 伊 藤 ○ ○(2分58秒15) 4年男子100m走 第5位 伊 藤 ○ ○(16秒29)







#### 第1回学校学校運営協議会

第1回学校運営協議会を6/2(木)に行いました。授業参観では、子どもたちが生き生きと学習に取り組む姿にたくさんのお褒めの言葉をいただきました。その後、今年度の学校経営についての説明(あきた型学校評価の重点目標)と今年度のCS(コミュニティスクール)活動についての協議を行いました。

※ あきた型学校評価については、次号以降の学校報でお知らせいたします。

大内小学校学校運営協議会委員の皆様

東海林〇〇様(学校運営協議会会長、学校関係者評価委員) 東海林〇〇様(学校運営協議会副会長、PTA会長、

学校関係者評価委員)

小松 ○ 様(協働活動地域コーディネーター)

富樫 ○○様(学校関係者評価委員、

子ども放課後教室安全管理員)

東海林 〇様(上川大内地区交通安全協会会長)

阿部 〇 様(さつき研究会)

伊藤 〇 様(大内スポーツ少年団役員)

金子 〇〇様(西林寺住職) まる

髙橋○○○様(上川大内保育園園長)

吉尾〇〇〇様(下川大内保育園園長)

堀 〇〇 様 (大内教育学習課長)

## マラソンチャレンジ~体力の向上を目指して

5月27日からマラソンチャレンジを行っています。大内小学校は、バス通学がほとんどですので、ふだんの体力づくりをすすめるために、週1回ずつ(月曜日:1・2・6年生、金曜日:3・4・5年生)、業間運動としてマラソンチャレンジを実施しています。

長休み時間になると、子どもたちは、自分の目当てに向かってグラウンドを走っています。マラソンカードは上川大内小または下川大内小をスタートし、大内小学校を経由して上川大内小または下川大内小がゴールになる工夫されたものです。秋には、マラソン大会があります。自分のスピードや持久力を高めるためにも、今のうちから自分の体をコントロールしておきましょう。



## みんなの登校日(6/8)

みんなの登校日への参観ありがとうございました。たくさんの方においていただき、子どもたちの頑張りを参観していただくことができました。 4月の授業参観日が中止となったため、今年度初めての授業参観でした。 子どもたちの学校での様子はいかがだったでしょうか。おうちの方に見ていただこうと、張り切っている姿がたくさん見られました。参観いただき、ありがとうございました。

3・4時間目には今年も地域の方々に測定のご協力をいただいて体力テストを行いました。体力テストは、運動習慣と生活習慣の改善を通して体

テ 体 日を縦割りの仲良し張で実施し、「上体

カ・運動能力の向上を図るために、毎年行っています。8種目中の6種目を縦割りの仲良し班で実施し、「上体起こし」「長座体前屈」「反復横跳び」「50m走」「立ち幅跳び」「ソフトボール投げ」の種目をがんばりました。

**新体力テストへのご協力ありがとうございました~ご協力いただいた地域サポーターの方々~** 小松 〇さん 伊藤 〇さん 小助川 〇〇さん 阿部 〇さん 東海林 〇さん 松永 〇さん





